

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Kebijakan Pemerintah Desa Dalam Penanganan Covid-19 di Desa Grogol Kecamatan Sawoo Kabupaten Ponorogo penanganan sudah terlaksana dengan baik hal ini terbukti dengan hasil jawaban dari indicator.

1. Kebijakan yang telah ditetapkan pemerintah desa dalam Covid-19

Kebijakan yang dikeluarkan oleh pemerintah desa yaitu Dengan melakukan beberapa kebijakan kebijakan yang pertama yaitu dengan menutup akses jalan masuk ke Desa Grogol Kecamatan Sawoo Kabupaten Ponorogo kebijakan yang kedua yaitu dengan menunda acara atau kegiatan masyarakat yang dimana dalam acara tersebut mengundang orang banyak atau kerumunan maka pemerintah Desa Grogol melarangnya sampai pemberlakuan PPKM tersebut telah selesai, Dan mlerang warganya saat ini dalam perantauan atau luar kota unutup sementara waktu menunda mudiknya demi memutus rantai penyebaran covid-19

2. Pelaku yang terlibat dalam penanganan wabah Covid-19.

Dalam penanganan covid-19 ini maka pemerrintah desa melibatkan beberapa tim yaitu tim satgas covid-19 yang terdiri dari tim kesehatan desa atau bidan desa, Relawan dan juga Beberapa tokoh masyarakat

3. Kendala yang dihadapi pemerintah desa

Kendala yang dihadapi pemerintah desa yaitu dimana masyarakat tidak mempercayai akan adanya wabah Covid-19 dan tidak mematuhi protokol

kesehatan. Itu dikarena mereka yang keras kepala akan isu-isu yang telah beredar dan menyepelkan wabah ini, sehingga pemerintah mengalami kesulitan untuk penanganan mereka, bahkan mereka keluar masuk dan menjalani kegiatan tanpa mematuhi peraturan yang telah diberlakukan.

## **B. SARAN**

### **A. Bagi Pemerintah Kabupaten Ponorogo**

Pemerintah kabupaten ponorogo diharapkan untuk terus memantau dan memberi sosialisasi yang lebih terhadap masyarakat yang kurang akan pengetahuan, dan peran pemerintahan harus lebih peduli lagi akan kejadian ini.

### **B. Bagi Masyarakat**

Masyarakat diharapkan untuk meningkatkan kepedulianya terhadap kasus wabah covid-19 dan selalu patuh akan prokes yang telah berlaku. Supaya jika ada kasus yang serupa tentang penyakit menular tidak begitu banyak penderita yang terkena penyakit.

